

Cuba maintient l'élimination de la transmission du VIH et de la syphilis de la mère à l'enfant



La Havane, 23 septembre (RHC)- L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, maintient la certification de l'élimination de la transmission de la mère à l'enfant de l'infection par VIH et par la syphilis comme un problème de santé.

C'est ce qu'a fait savoir sur son compte twitter le ministre cubain de la santé publique, José Angel Portal, qui a rappelé que cette réussite a été maintenue par notre pays durant quatre ans consécutifs.

Le communiqué de l'OMS, signale que Cuba maintient l'élimination de la transmission du VIH et de la syphilis depuis 2015, ce qui constitue un acquis impressionnant en matière de santé publique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/202900-cuba-maintient-lelimination-de-la-transmission-du-vih-et-de-la-syphilis-de-la-mere-a-lenfant>



Radio Habana Cuba